



## Medellín con sabor Paisa

del 31 octubre al 5 de noviembre de 2025

Prepárate para una inmersión cultural sin igual en el corazón de Colombia. Del 31 de octubre al 5 de noviembre de 2025, Pan Alliance te invita a vivir una experiencia auténtica en Medellín, la 'Ciudad de la Eterna Primavera', con nuestro exclusivo tour «Medellín con Sabor Paisa».

Descubre la vibrante transformación de una ciudad reconocida por su innovación y la calidez de su gente. Desde la colorida arquitectura de Guatapé y la majestuosidad de El Peñol, hasta el arte urbano que narra historias de resiliencia en la Comuna 13, y un profundo recorrido por la historia que marcó a Pablo Escobar, este viaje de 6 días y 5 noches te conectará con el alma paisa.

### Itinerario

#### **Viernes 31 octubre – Llegada a Medellín**

Llegada al aeropuerto. Recepción y traslado en ómnibus climatizado hacia hotel. Llegada al hotel, tiempo libre para disfrutar de las instalaciones del hotel.

#### **Sábado 1 Noviembre – Día Libre**

Día libre para descansar, actividades del hotel y otros. Consulte tours opcionales del día.

#### **Domingo 2 Noviembre – Guatapé y El Peñol – Día completo**

Empieza el día rumbo a El Retiro, uno de los escenarios más fascinantes ubicados a las afueras de Medellín, que te permite contemplar vistas únicas de los alrededores de la capital y las icónicas mansiones.

Continúa el recorrido hacia el Peñol, un antiguo pueblo trasladado para crear Guatapé, un embalse artificial para cuya construcción fue necesaria la demolición y desplazamiento del casco urbano del Peñol y otras viviendas rurales.

Tour básico: incluye servicio de recogida y retorno a un punto de encuentro, almuerzo, aperitivo y tour guiado. No incluye entrada al Peñol de Guatapé, paseo en barco o botella de agua.

#### **Lunes 3 Noviembre – Tour del Graffiti en Medellín y Visita la Comuna 13**

Una vez que su conductor se haya reunido, hará un recorrido hacia el norte en un viaje personalizado. La primera parada tiene lugar en el centro de la ciudad para descubrir parte del arte callejero cerca del centro gubernamental y la estación de tren. Siéntase libre de detenerse en cualquier momento y usar los baños o comprar

bebidas adicionales mientras se pone cómodo y toma fotografías o hace preguntas al guía. Hay instalaciones convenientes donde tomar bocadillos en cualquier momento, por lo que se recomienda traer dinero en efectivo ya que no todas las tiendas aceptan tarjetas de crédito o débito.

La Comuna 13 muestra el rostro amigable de los «paisa» y las expresiones de jóvenes artistas locales que han sido testigos del cambio reciente. Este recorrido es perfecto para aquellos que desean obtener un mejor conocimiento de la cultura local y el arte urbano. No tienes que ser un experto en arte, estas expresiones de jóvenes artistas locales en el barrio más representativo de Medellín cambiarán su perspectiva sobre la ciudad.

Tour privado con aperitivos y entradas.

#### **Martes 4 Noviembre – Tour de Pablo Escobar**

Desde su casa hasta el lugar de descanso final, este recorrido te mostrará el impacto de este personaje en la ciudad. El recorrido se centra especialmente en la evolución de la ciudad para pasar de ser una de las más violentas a una de las más innovadoras. Descubre, desde la perspectiva de un lugareño, el pasado oscuro de la ciudad y sé testigo de una nueva Medellín, que ha sido reconocida como una de las ciudades más resilientes por la Fundación Rockefeller.

Visita el barrio de El Poblado para ver las propiedades más lujosas y el ático privado de Escobar, donde escondió su dinero durante los primeros días. Detente en La Catedral, prisión privada de Escobar, antes de una dramática y peligrosa huida que le llevaría a su muerte en 1993. El tour continúa por la zona del Estadio, donde Escobar fue finalmente capturado en los tejados, y en el cementerio privado, su lugar de descanso final.

Tour Privado + aperitivo + almuerzo

#### **Miércoles 5 Noviembre – Hotel + traslado hacia aeropuerto**

Los servicios del hotel terminan con desayuno. Recogida de acuerdo a itinerario de vuelo para su traslado al aeropuerto.

#### **Fecha y Precio**

- del 31 octubre al 5 de noviembre de 2025
- Desde **925 USD** por persona en acomodación doble.

#### **Incluye**

- Boleto aéreo ida y vuelta vuelo directo con aerolínea seleccionada (mochila + maleta de 10kg+maleta de 23kg).
- Traslado privado del Aeropuerto al Hotel y retorno.
- Seguro asistencia al viajero.
- 5 noches de alojamiento en Hotel.
- Desayunos diarios.
- Guatapé y El Peñol – Dia entero.
- Tour del Graffiti en Medellín y Visita la comuna 13.
- Tour de Pablo Escobar.
- Asistencia personalizada 24/7 durante su estancia.

#### **No incluye**

- Gastos personales.
- Propinas a guías, choferes y maleteros. (valores a disposición de cada persona).
- Todos aquellos servicios que no se encuentren debidamente detallados en “SERVICIOS INCLUIDOS”.
- Excursiones opcionales.



 [promos@panalliance.com](mailto:promos@panalliance.com)

 264-6395

 6998-4366